
 

 

生野中学校区学校設置協議会 安全対策検討部会（第１回） 開催結果 

 

 

【開催日時】 

令和元年 11月 21日（木） 午後７時～ 

 

 

【概 要】 

 通学路の安全対策について、部会委員の選出がない林寺小学校区・舎利寺小学

校区については、行政において危険個所を確認し関係所管と調整を行っていく

ことの報告を行った。 

 西生野小学校区・生野小学校区については、この間、保護者や地域のみなさま

からいただいたご意見に対して、関係所管と調整した内容をもとに対策案をお

示しし、ご意見をいただいた。 

 

【確認事項】 

いただいたご意見を整理したうえで、次回の部会にて新たな対策案や、現在検

討中の内容の進捗状況を提示する。 

（日程については、別途調整する） 

 

【いただいた主な意見】 

・ 西生野小学校について、新通学路案ではスーパー玉出の東西の道から疎開

道路を通行することになっているが、北門を開放すれば危ない疎開道路等を

通らなくてすむのでは。 

・ グリーンラインの塗装や交差点のカラー舗装（ニート）など整備していた

だくのはうれしいが、何か科学的なデータがあって効果的であると言えるよ

うなものがあるのか。そういうのがあれば説明もしやすいと思う。 

・ 朝の登校は今も見守り隊の方が立っていただいているが、心配なのが帰宅

時である。登校時は集団登校だが、下校時は時間もバラバラであり個別に下

校するので、下校時の対策も必要である。 

                                など 

【資料１】 


